

OPINION GIRONESA FEBRERA

Organo del Comité de Girona del PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO DE
ESPAÑA. (Sección de la IV INTERNACIONAL) Nº 4 Julio-1976 5 pts.

EDITORIAL

Todos hemos visto como, hace unas semanas, varios de los politicastros que defendían con mas ardor la "reforma" del franquismo (Arias, Fraga, Areilza...) es decir la continuidad de la Dictadura con otra fachada, han abandonado a toda prisa sus responsabilidades y han puesto, aun mas si es posible, en crisis este proyecto.

Unos como Arias, iran a hacer el equipage y otros como Areilza vestiran sus ropas de "oposición democrática" para intentar realizar, junto con la "Platajunta" del P.C.E y del P.S.O.E., lo que la "reforma" no ha podido conseguir: montar un estado "democratico" para deslumbrar las masas y evitar su Revolución.

El nuevo Gobierno Suarez no tiene, por ello, mas pretensión que aguantar el tipo hasta el Referendum de Octubre consolide la "reforma". Y para ello, sigue contando con el apoyo total de los dirigentes obreros traidores a su clase, de los F. Gonzalez, Carrillo, ..., que trabajan abiertamente en favor de la burguesia por que temen que los trabajadores vayan demasiado lejos en

POR LAS REIVINDICACIONES... POR LA HUELGA GENERAL

! LA ASAMBLEA DE TORRAS HOSTENCH NOS ABRE EL CAMINO!

Dentro de la actual aceleración que está mostrando la lucha de clases en Girona, la situación actual en la papelería "Torras Hostench", donde los trabajadores ya han iniciado la lucha por todas sus reivindicaciones pendientes, ocupa un lugar de primer orden.

La postura de la patronal, puesta entre la espada y la pared por el acuerdo de los trabajadores con la plataforma que el P.O.R.E. presentó y difundió masivamente hace unas semanas, es de total intrasigencia. A su lado, los "representantes" de la C.N.S., combaten por convencer a los obreros de la "razonable" de la oferta de la empresa y de los "peligros" que comportaría la movilización.

De esta forma, los que ya ~~han~~ están dispuestos a movilizarse (que totalizaron el 86% en la última votación) solo disponen de la decisión de nuestro Partido de convertir estas luchas en la chispa que movilice a todos los obreros de Girona.

He aquí el llamamiento que el Comité de Girona ha dirigido, el 9 del presente mes, a todas las fábricas para reunir la asamblea e iniciar la lucha:

su movilización. Agrupados en la "Platajunta", lanzan la consigna de "Amnistia" para impedir que la movilización imponga la libertad de los luchadores presos abriendo las cárceles y disolviendo los cuerpos represivos; intentan llevar a la juventud catalana a la "Marxa de la Llibertat" para evitar que continúe, en fábricas y barrios, organizando el enfrentamiento con el Regimen, ...

Pero, con valiente decisión, los obreros continúan luchando contra sus planes. Su disposición al combate contra toda adulteración del objetivo de su lucha de años y años contra el franquismo, por los burgueses "conversos a la democracia" de la noche a la mañana, y por los dirigentes traidores estalinistas y reformistas, debe vencer tales intentos e iniciar con decisión el camino revolucionario como única vía válida para la solución de los problemas que la burguesía no puede resolver (paro, carestía, desmantelamiento de los servicios colectivos...).

Recogiendo esta disposición, bajo la divisa de los ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA y el GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO, la IV INTERNACIONAL reunirá el 24 de Julio en Barcelona la CONFERENCIA OBRERA MUNDIAL abierta a todas las fuerzas obreras dispuestas a organizar el inicio de la Revolución Proletaria.

En Girona, se reproduce fielmente este cuadro, mientras la "asamblea democrática" logra poner en "marxa" a unas decenas de jóvenes y realiza campañas cívicas (traslado CAMPSA,...) los obreros de Torras Hos-

"Cuando los trabajadores de Torras queremos organizarnos para conseguir las reivindicaciones que tanto tiempo llevamos discutiendo, a propuesta de un grupo de trabajadores de aquí, la dirección de la empresa nos responde con evasivas y amenazas (cierre de la fábrica por 25 días) y no cede en la oferta de un 10% bruto de aumento, frente a las 7.000 pts para todos de nuestra plataforma reivindicativa.

Por otro lado, nuestros "representantes sindicales" han caído en el juego de la patronal y se han dejado comprar por algún que otro cargo administrativo, poniendo en evidencia cual es el papel de estos enlaces y jurados, de parte de quiénes están y cuales son los intereses que están defendiendo: LOS DE LOS CAPITALISTAS.

COMPANEROS:

No nos dejemos "comprar" nosotros cayendo en la demagogia de la empresa (cooperativas, pisos, falta de capital) y no caigamos en el juego de aceptar sus reuniones por sección. Con ello, solo pretenden separarnos y debilitar nuestras fuerzas, que es la única manera que tienen para hacernos rebajar nuestros planteamientos y poder controlarnos.

Debemos seguir luchando para levantar ya la ASAMBLEA de TODA LA FABRICA que, acordando luchar por la plataforma reivindicativa, decida el paro como única forma de imponer nuestros derechos, elija un COMITE DE DELEGADOS OBREROS que dirija y asegure la lucha que hay que llevar para conseguir lo que todos queremos:

- Contra la venta de los "representantes" en la CNS: DIMISION DE LOS ENLACES Y JURADOS. ELECCION DE UN COMITE DE DELEGADOS OBREROS, INDEPENDIENTE DE LA EMPRESA Y DEL ESTADO.

- Contra el aumento del coste de la vida: NO AL 10% DE LA PATRONAL. 7.000pts DE AUMENTO PARA TODOS. ESCALA MOVIL DE SALARIOS.

- Contra el paro y los despidos: 40 HORAS SEMANALES. NO A LAS HORAS EXTRAS ESCALA MOVIL DE HORAS DE TRABAJO.

tench discuten sobre la mejor forma de empezar la lucha, los de la construcción sopesan las posibilidades de un tercer intento de ir a la huelga,...

Todos ellos ya han ensayado el camino de derrotas a que conduce la política de la Asamblea Democrática, encerrando su combatividad en el callejón sin salida del ramo o del convenio. Ahora, mas que nunca, sólo cuentan con el apoyo de nuestro Partido, decido a organizar la HUELGA GENERAL como única salida victoriosa para estos sectores, y sobre esta base, a organizar los COMITES DE DELEGADOS OBREROS seguidos de la movilización como organización independiente de la clase obrera y que le permitirán llevar hasta el final sus tareas revolucionarias.

PARA ORGANIZAR LA LUCHA DE LOS JOVENES OBREROS:

!POR LA ASAMBLEA PROVINCIAL DE APRENDICES!

Si los obreros constituyen la clase social explotada por el capitalismo, la juventud obrera es uno de los sectores mas especialmente oprimido. Los jóvenes aprendices se ven obligados a desarrollar las faenas mas ingratas y menos relacionadas con el oficio que quieren practicar, se ven privados de una enseñanza suficiente en todos los terrenos, cultural y profesional, y reciben salarios aun mas miserables que los de sus compañeros de mayor edad.

La inmensa fuerza que esta, pues, encerrada en la juventud obrera debe estar en la base de la ofensiva de la clase obrera por conseguir sus reivindicaciones e iniciar la revolución. En este sentido, publicamos la siguiente declaración destinada a organizar la lucha de los aprendices:

- Contra la represión a que la Monarquía somete a miles de luchadores obreros y antifascistas: READMISION DE LOS DESPEDIDOS. LIBERTAD PARA TODOS LOS PRESOS POLITICOS. ANULACION DE LAS MULTAS Y SANCIONES (Marxa de la Llibertat,...). POR LAS LIBERTADES POLITICAS DEMOCRATICAS. POR UN SINDICATO OBRERO, INDEPENDIENTE, UNITARIO, Y CON DEMOCRACIA OBRERA.

Para conseguir todo ello:

!A LA ASAMBLEA DE TORRAS HOSTENCH!
!A LA HUELGA GENERAL!

Oscar NAVARRO.

TRABAJADOR:

- POR LOS ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA

- POR EL GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO DE LOS COMITES DE DELEGADOS

LA CONFERENCIA OBRERA MUNDIAL

se reunirá el 25 de Julio en BARCELONA

¡ES TU COMBATE!
¡PARTICIPA EN ELLA!

- Enviando delegaciones de tu fábrica, taller o tajo.

- Recogiendo dinero.

- Difundiendo "LA AURORA" y "LA IV^a INTERNACIONAL".

- Enviando adhesiones.

"A LOS APRENDICES Y A TODOS LOS JOVENES OBREROS:

El capitalismo pretende hacer pagar a la clase obrera y muy en especial a nosotros, los jóvenes trabajadores, las consecuencias de sus crisis e inflaciones, cuyos únicos culpables son ellos y su gran acumulación de riquezas.

Por eso nos relegan al paro crónico o se aprovechan de nosotros como mano de obra baratísima y, además, en muchos casos sujeta al eventualismo.

En esta situación, donde el único futuro que nos aseguran es el paro y la miseria, sólo caben dos posturas: o quedarnos quietos dejándoles las manos libres a los capitalistas para que vayan preparando sus nuevos planes de explotación, o empezar conscientemente a preparar la revolución de su lista.

El Comité de Girona del P.O.R.E. y la s J.R.E os llaman a uniros a nuestra lucha para acabar con el capitalismo.

Organizándose en comités de jóvenes en cada fábrica, barrio o localidad, preparando la movilización para imponer nuestras principales reivindicaciones:

✦ Contra la discriminación en las condiciones de salario y trabajo: **IGUAL TRABAJO IGUAL SALARIO.**

✦ Contra el paro y la eventualidad: **ESCALA MOVIL DE HORAS DE TRABAJO** que reparta el trabajo existente entre todos los brazos disponibles sin disminución en el salario.

✦ Contra el alza constante en el alza del coste de la vida: **ESCALA MOVIL DE SALARIOS** que revise trimestralmente la cuantía de los salarios en relación al aumento de los precios. **AUMENTO INMEDIATO DE 7.000 pts. P.A. TODOS**

Contra la represión y la negación de las libertades, sobre todo en el terreno sindical: **LIBERTADES POLITICAS DEMOCRATICAS. POR UN SINDICATO OBRERO.**

✦ Por la elección de **COMITES DE DELEGADOS EN CADA EMPRESA, TRABAJO Y HALLER** que garanticen la lucha por estas reivindicaciones y el control obrero en las empresas.

Para empezar a poner unas sólidas bases que aseguren la movilización os llamamos a participar masivamente en una **ASAMBLEA PROVINCIAL DE APRENDICES** en la cual empezemos a preparar los planes de acción para imponer nuestras reivindicaciones.

Comité de Girona del P.O.R.E. (Sección de la IV Int.)
Comité Provincial de Girona de las J.R.E. (Secc. de la Internacional Revolucionaria de la Juventud)".

Felix VIDAL.

Una vez más, los trabajadores de la construcción de Girona se están planteando el reiniciar la huelga. El motivo de ello es la negativa por parte de gran número de patronos a pagar lo estipulado en el último convenio que hace unas semanas, tantos esfuerzos costó a los obreros.

Por varias ocasiones, en la semana pasada, se ha intentado reunir la Asamblea para replantear como continuar, pero la Organización sindical ha cerrado sus puertas (el Jueves, Viernes...) para evitar el inicio de la lucha. Las puertas del sindicato fascista permanecen cerradas para los que quieren defender sus intereses, lo cual demuestra una vez más que la CNS, en su intento de evitar la movilización, sólo está dispuesta a defender los intereses de los capitalistas.

Los trabajadores de la construcción deben superar todos estos obstáculos para ponerse de nuevo en movimiento, y ya no por el objetivo de hacer cumplir el convenio (cuyas concesiones han sido superadas y por las últimas subidas de precios), sino por objetivos más amplios. Para ello hay que tener muy presentes las lecciones y experiencias, muy ricas ya de las anteriores luchas:

- La obstinación de la "Comisión negociadora" a encerrar toda acción en el marco del ramo a demostrado ser uno de los mayores obstáculos a la consecución de las reivindicaciones. Los trabajadores deben buscar siempre la máxima extensión de su lucha, pues no se trata de conflictos separados con tal o cual patrón o con tal o cual organismo, sino de la lucha de todos los oprimidos por su liberación.

- De la misma manera el hacer pasar todo por la CNS contribuye decisivamente a desgarrar y ahogar la iniciativa obrera. Los trabajadores deben rechazar desde el principio las "buenos oficios" del sindicato fascista y luchar independientemente. Por ello la consecución de un SINDICATO OBRERO es la medida más urgente que hay que poner en el centro de toda lucha, y ello comporta acabar con la Dictadura que lo impide.

- En su experiencia, la construcción a podido ver como los patronos y el Gobierno aunán sus esfuerzos para cerrarles el paso. Primero el Gobierno trata de evitar la lucha y la homologación del convenio y cuando tiene que ceder, los empresarios toman el relevo y no lo aplican. Por ello se hacen inseparables las consignas reivindicativas y la lucha por las libertades políticas, es decir el derrocamiento del fascismo, y por un GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO creado a partir de los COMITES DE DELEGADOS OBREROS. Ese es el único Gobierno que puede dar salida a las reivindicaciones.

- Por último es necesario establecer la relación que existe con la política de la "Comisión negociadora", propuesta y creada a partir de las fuerzas de la "Asamblea Democrática de Girona". Su gestión (negociación, evitar la extensión, pactar con la CNS, dividir y desmoralizar...) es una consecuencia de su negativa a impulsar la lucha decidida de los trabajadores contra el Gobierno y la burguesía, en nombre de la consecución de la "democracia". Los obreros deben rechazar las propuestas de esos "democratas" que trabajan para la burguesía y elegir COMITES DE DELEGADOS OBREROS DE CADA TRAJO.

De esta manera, la única salida que puede relanzar la movilización de la construcción es el planteamiento claro de las reivindicaciones, la unión con todos los obreros de otros ramos que se movilizan (Terras Hostench, Cortijos, ...) para llamar a toda Girona a la HUELGA GENERAL por una plataforma única, por conseguir las libertades derribando a la Monarquía por imponer el Gobierno de los COMITES DE LOS DELEGADOS OBREROS: el GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO.

Julia BAEZA.

PARA CONSEGUIR QUE LA AURORA SEMANAL, LA IV INTERNACIONAL, PUEDA SALIR NORMALMENTE, Y EN LAS MEJORES CONDICIONES DE EDICION Y CONTENIDO, EL P.O.R.E. NECESITA 50 MILLONES DE PESETAS!

El P.O.R.E. es un partido cuya única fuente de ingresos es su propia actividad al lado de la clase obrera y todos los oprimidos y la venta de propaganda.

Y porque es, sobre todo, la venta de propaganda, tanto local (Prensa Obrera), como central (la Aurora) e internacional (la IV Internacional) el medio central de financiación, llamamos a todos los trabajadores, venes y a todo aquel al que le llegue nuestra prensa, que la pague puntualmente, para que su edición sea puntual. No se trata de una cuestión "de dinero", en sí misma, sino de contribuir al mantenimiento y desarrollo del arma esencial para todo obrero consciente: la prensa revolucionaria.

El Partido en estos momentos está empeñado en la campaña de los 50 millones que haga posible la salida regular de la Aurora semanal y la IV Internacional quincenal.

Solo tenemos la colaboración de todos los que están a nuestro alrededor; por eso os pedimos que os suscribais a las publicaciones del Partido, con tal de ayudarnos económicamente y de unas relaciones políticas mediante la venta y discusión de la propaganda.

¡APOYAD AL PARTIDO SUSCRIBIENDOOS POR UN AÑO A SUS PUBLICACIONES!

¡APORTAD COLABORACIONES PARA LAS CAMPAÑAS ESPECIALES (Contra la Represión en los PAISES DEL ESTE) etc.!

Catalina Pla.

ULTIMA HORA -
! PARA IMPEDIR EL REFERENDUM LEGITIMADOR DE LA MONARQUIA FASCISTA!
! PARA ACABAR CON LA REPRESION Y LOS ASESINATOS!
! HUELGA GENERAL DESDE EL 20 DE JULIO!

En el curso de una manifestación en Santurce, el pasado día 9, una banda fascista, compuesta de Guardias Civiles sin uniforme, asesinó brutalmente a BEGOÑA MENCHACA. Esta nueva agresión sangrienta va dirigida directamente contra los trabajadores, que encabezan la actual revolución revolucionaria, y es la clase obrera quien ha respondido fulminantemente parando las empresas (Forjas Alavesas..., el lunes) e intentando organizar la respuesta capaz de acabar de una vez por todas con el Régimen y la represión (huelga general en Vizcaya el Martes).

En estos momentos, la tarea central del proletariado y de todos los oprimidos, de todo aquel que luche honradamente por la libertad, es DERROBAR a la MONARQUIA, desconfiando de los que dicen hacerlo a través de pactos y alianzas con un "sector" del mismo gobierno (la "Coordinación Democrática"). Para ello, el Comité Central del P.O.R.E. hace un llamamiento a continuar la lucha que ya han iniciado los obreros de Vizcaya y Alava a:

!! INICIAR LA HUELGA GENERAL, PARA CONVERTIRLA EN EL DERROCAMIENTO DE LA MONARQUIA EL 20 DE JULIO!!.

LA REDACCION.